



Communiqué

La place Violette-Taillens a vu le jour au chemin de Montelly

La nouvelle place du chemin de Montelly 13 a été inaugurée dimanche. Elle sera nommée officiellement place Violette-Taillens au 1^{er} octobre 2025. Voulue par les acteurs et actrices du quartier, la Municipalité salue ce nouvel espace convivial créé devant le centre de vie enfantine.

Pour répondre à la forte demande citoyenne après la mise en place des aménagements transitoires en 2020, une place de quartier permanente a vu le jour au chemin de Montelly 13, devant le Centre de Vie Enfantine (CVE). Les retours et commentaires recueillis lors de la démarche participative menée entre l'automne 2022 et le printemps 2023 ont permis de perfectionner le projet pour répondre ainsi au mieux aux besoins des habitantes et habitants du quartier.

La Ville de Lausanne s'engage depuis plusieurs années à valoriser les espaces publics et à améliorer la vie de quartier en aménageant des lieux de vie conviviaux et propices aux rencontres. Les places jouent un rôle essentiel dans cette démarche, en contribuant à créer des espaces publics accueillants et sécurisés.

L'éclairage public a également été revu, comme prévu par le Plan lumière, pour être à la fois esthétique, sécuritaire et réduire la pollution lumineuse. De nouveaux luminaires se composent d'éléments hauts pour l'éclairage sécuritaire et d'un petit éclairage coloré qui projette un jeu de lumières changeantes au sol, allumé en début de soirée et de matinée, en s'éteignant en cœur de nuit. Ainsi, les enfants du CVE voisin sont accueillis de manière chaleureuse et conviviale, particulièrement en hiver. Ces lampadaires sont conçus et fabriqués sur mesure, en Suisse.

Nommée en l'honneur d'une pionnière lausannoise

La nouvelle place de Montelly sera nommée place Violette-Taillens au 1^{er} octobre 2025. Violette Taillens (1912-2006) fut la co-fondatrice et présidente de l'association populaire d'entraide familiale (APEF) proposant de l'aide concrète pour faciliter le quotidien des femmes et des familles défavorisées. Cet hommage s'inscrit dans le projet visant à valoriser la place des femmes dans l'espace public. En 2022, la Municipalité s'est engagée à (re)nommer 30 rues, places et parcs en leur honneur d'ici 2026.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Florence Germond, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00
- Xavier Company, Conseiller municipal en charge des Services industriels de Lausanne, tél. +41 21 315 82 00

Lausanne, le 27 mai 2025